



Komm, wir bauen uns die Welt!

Polypack-Gelände wird ein Bürgerpark

Liebe Kinder, liebe Jugendliche,

ihr habt die Möglichkeit, am neuen Park mitzugestalten.
Eure Ideen sind gefragt!



Wir, die **SIEDLER**, sind am

**am Montag, 18. August 2014 und
am Dienstag, 19. August,
immer von 10 bis 16 Uhr
auf dem Polypack-Gelände.**

und wollen mit euch spielen, bauen,
Ideen Sammeln, diskutieren und
abstimmen, was wie und wo geht. Seid dabei und
redet mit, weil es auch um euren Park geht!
Unterstützt werdet ihr von den Mitarbeitern
des SIEDLER-Projektes.

**Am Mittwoch, 20. August um 17 Uhr werden
wir die Ideen den Anwohnern präsentieren.**